Obtén información sobre el rasgo de células falciformes

El rasgo de células falciformes no puede convertirse en la enfermedad de células falciformes.







Las personas con el rasgo de células falciformes tienen un solo gen de células falciformes, mientras que las personas que tienen la enfermedad de células falciformes tienen dos genes de células falciformes. Tú naces con ciertos genes y estos no cambian. Es posible que surjan problemas de salud.



La mayoría de las personas se siente bien, pero es posible que algunos síntomas requieran atención médica.

Hacer demasiado ejercicio físico puede ser peligroso.



Los deportistas pueden aprender a hacer ejercicio físico sin correr riesgos.

Las personas que tienen el rasgo de células falciformes podrían tener hijos con la enfermedad de células falciformes.



Consulta con un médico o un asesor genético para obtener más información.

Se esperan más avances científicos.



Mantente informado de los continuos hallazgos científicos sobre el rasgo de células falciformes.

Averigua si tienes el gen.



Un simple análisis de sangre puede determinar si tienes el rasgo de células falciformes. Este rasgo es más frecuente en quienes son de origen africano o hispano, pero otras personas pueden tenerlo.



Más Allá de la Medicina | Obtén más información en Nemours.org/NCCBD*.